



Politique de protection des données

Enquête conditions de vie et d'études des étudiants étrangers 21-22

1 - Mention simplifiée :

Dans le cadre du label Bienvenue en France, l'Université Toulouse Capitole mène une enquête auprès des **étudiants étrangers inscrits en 2021-2022**. Cette étude a pour but : **d'évaluer les conditions de vie et d'études des étudiants étrangers** ; de mieux **identifier leur parcours et leurs problématiques** de l'inscription jusqu'à la diplomation.

Plusieurs thématiques seront abordées : la qualité et l'accessibilité de l'information, la qualité et l'accessibilité des dispositifs d'accueil, l'accessibilité et l'accompagnement des enseignements, le logement et la qualité de vie de campus, la qualité de suivi post-diplômant...

Selon votre profil, il vous faudra entre 10 et 20 minutes pour compléter ce questionnaire. Vos réponses aideront l'Université à améliorer les dispositifs d'accompagnement et de soutien mis en place pour les étudiants étrangers.

Les données personnelles enregistrées dans ce dispositif sont conservées pendant 5 ans et sont **uniquement accessibles aux personnes habilitées du service OFIP** (Observatoire des Formations et de l'Insertion Professionnelle). Le règlement général 2016/679 du 27 avril 2016 sur la protection des données (RGPD) ainsi que la loi n° 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés s'appliquent à cette enquête. Le traitement et l'analyse des données feront l'objet d'un travail d'anonymisation. Les résultats seront diffusés en respectant l'anonymat des personnes.

Nous vous rappelons que cette enquête n'est pas obligatoire, ainsi vous pouvez nous informer de votre décision de ne plus être sollicité(e) en nous contactant à l'adresse électronique suivante : ofip@ut-capitole.fr.

Pour exercer vos droits Informatique et Libertés et pour toute information sur ce dispositif, contactez le délégué à la protection des données en écrivant à dpo@ut-capitole.fr ou à l'adresse postale suivante : 2, rue du Doyen Gabriel Marty 31042 Toulouse cedex 9.

2- Informations complémentaires (spécifiées sous forme de lien dans l'enquête)

Objet de l'enquête :

Dans le cadre du label Bienvenue en France, l'Université Toulouse Capitole mène une enquête auprès des étudiants étrangers inscrits en 2021-2022. Cette étude a pour but : d'évaluer les conditions de vie et d'études des étudiants étrangers ; de mieux identifier leur parcours et leurs problématiques de l'inscription jusqu'à la diplomation. Plusieurs thématiques seront abordées : la qualité et l'accessibilité de l'information, la qualité et l'accessibilité des dispositifs d'accueil, l'accessibilité et l'accompagnement des enseignements, le logement et la qualité de vie de campus, la qualité de suivi post-diplômant...

Données enregistrées sur les personnes concernées :

Données en provenance d'Apogée : données d'identification (n° étudiant, n°INE, nom, prénom, adresses mail, numéros de téléphone), caractéristiques de l'inscription, caractéristiques sociodémographiques, résultats aux examens

Données collectées : réponse aux questions de l'enquête

Destinataire des données : seules les personnes habilitées du service de l'OFIP (Observatoire des Formations et de l'Insertion Professionnelle) auront accès aux données d'identification. Les données d'identification sont utilisées par l'OFIP pour garantir la fiabilité de la participation à l'enquête et de ses résultats.

Durée de conservation des données personnelles : 5 ans (au bout de 5 ans, les fichiers de l'enquête seront anonymisés).

Communication des résultats : La communication des résultats sera strictement anonyme : aucune donnée personnelle ne sera communiquée.

Une analyse de données sera réalisée pour le SCREI (Service des Relations Européennes et Internationales) sous forme de tableaux de bord en ligne préservant l'anonymat. Cela sera suivi par une publication de tout ou partie des résultats sur la page web de l'OFIP.

Droit des personnes : L'enquête n'est pas obligatoire, le participant peut nous informer de sa décision de ne plus être sollicité(e) en nous contactant à l'adresse électronique suivante : ofip@ut-capitole.fr. Pour exercer ses droits Informatique et Libertés et pour toute information sur ce dispositif, le participant peut contacter le délégué à la protection des données en écrivant à dpo@ut-capitole.fr ou à l'adresse postale suivante : 2, rue du Doyen Gabriel Marty 31042 Toulouse cedex 9.



Data protection politics

Study and living conditions of foreign students survey 21-22

Simplified mention :

This survey focuses on the **study and living conditions of foreign students**. We are gathering data for the "Bienvenue en France" label and aim to identify the **problematics and the trajectory of foreign students**.

Many topics will be raised : information's quality and accessibility, hosting devices' quality, students' support, accommodation and quality of life, post-graduate's support.

To complete this survey, you will need between 10 and 20 minutes. Your answers will help our University as we aim to improve the welcome and support of foreign students.

The collected personal data are kept 5 years. **They are only accessible by OFIP (Observatoire des Formations et de l'Insertion Professionnelle) authorized staff**. The general rules 2016/679 (27 April 2016) on data protection and the law n° 78-17 (6 January 1978, "loi relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés") apply to the survey. Results' communication will be strictly anonym : no personal data will be shown (unless you gave your consent during the survey)

This survey isn't mandatory. If you want to be removed from the contact list, you can send a mail to : ofip@ut-capitole.fr.

If you want to exercise your rights or need more information, you can contact the Data Protection Officer by mail (dpo@ut-capitole.fr) or letter (postal address: 2, rue du Doyen Gabriel Marty 31042 Toulouse cedex 9).

2- Additional informations (link in the survey)

Survey's subject :

This survey focuses on the study and living conditions of foreign students. We are gathering data for the "Bienvenue en France" label and aim to identify the problematics and the trajectory of foreign students. Many topics will be raised : information's quality and accessibility, hosting devices' quality, students' support, accommodation and quality of life, post-graduate's support.

Registered data :

Data from Apogée : identification data (student n°, INE n°, last name, first name, mail addresses, phone numbers), inscription characteristics, socio-demographic characteristics, academic results.

Collected data : survey's answers

Data recipients :

Personal and identification data are only accessible by OFIP (Observatoire des Formations et de l'Insertion Professionnelle) authorized staff. They will be used for enhancing data's reliability during the survey.

Personal data retention duration :

5 years (survey's data will be anonymized after 5 years)

Results communication :

Results' communication will be strictly anonymous : no personal data will be shown (unless you gave your consent during the survey). Data analysis and interactive reporting will be realized for the SCREI (Service des Relations Européennes et Internationales). Some results will be published on the OFIP web pages.

Individuals' rights :

This survey isn't mandatory. If you want to be removed from the contact list, you can send a mail to : ofip@ut-capitole.fr. If you want to exercise your rights or need more information, you can contact the Data Protection Officer by mail (dpo@ut-capitole.fr) or letter (postal address: 2, rue du Doyen Gabriel Marty 31042 Toulouse cedex 9).